

少子高齢化における社会では、「地域での助け合い」のネットワークが大変重要となります。更なる住み良い環境づくりに取り組んでまいります。「真岡に住んで良かった、住み続けたい」と多くの人が思えるまちづくりを目指します。皆様のご指導をよろしくお願ひ申し上げます。

本市の更なる発展のために努力してまいります。市民が誇りを持っているまちづくりを実現するために、そして将来を担う子供たちが安全で安心な環境で、健やかに成長できる真岡市を目指し、全力で頑張ります。今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

平成から令和の新時代を迎えた。令和の時代は「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味が込められています。市民の皆様が更に安全安心に暮らすために、皆様一人一人の声が大切であり、寄り添った施策が必要です。今後とも、ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

議会に戻して頂いて感謝の気持で一杯です。お礼申し上げます。誠に久しぶりのこと議会がありにも執行権よりもなっているのに唖然とした私です。議員は市民に代つて市長サイドに偏することなく、市民の立場で誠実に市政を質して、市民のために尽すことが本分です。新年迎え頑張ります。



つるみ  
鶴見  
かずひろ  
和弘



おおたき  
大瀧  
かずひろ  
和弘



ふじた  
藤田  
かつみ  
勝美



ささきしげのぶ  
佐々木重信



ひげたきよし  
日下田喜義



くしげ  
櫛毛  
たかゆき  
隆行



やなぎた  
柳田  
たかひろ  
尚宏



くぼたけし  
久保田武

市民の皆様方が、今日も一日一生懸命生きて、明日への生き甲斐や喜び、希望を持てるような社会を創造するために、誠意、創意、熱意をもつて、着実に、そしてしなやかに活動してまいります。今後とも皆様方には、ご指導、ご鞭撻いただけますようよろしくお願い申し上げます。

少子・高齢化の進行によって、移動手段である公共交通へのニーズの変化など、様々な課題が浮かび上がっています。議員としての役割と責任を自覚し、これらの課題に対し、全力で取り組んでまいります。今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

新元号「令和」が始まつて初めての新年を迎えました。我々にとっても待望の新庁舎が開庁する、新たな一年となります。私達、市議会議員は初心を忘れる事なく気を引き締めて、皆様の声を活かし市勢発展のために頑張ります。今後ともご指導ご鞭撻を宜しくお願ひ申し上げます。

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。生まれ育った真岡市を今以上に誇れる故郷にするため、初心と感謝の気持ちを忘れずに志高く、市民と共に市勢発展のために頑張つてまいります。今後とも、ご指導いただきますようお願い申し上げます。